

Wein, Oldtimer und Musik

# Rafz freut sich auf die Herbstmesse

In einem Monat platzt die Zürcher Unterländer Gemeinde Rafz aus allen Nähten. Am Wochenende vom 24. und 25. September findet die traditionelle Herbstmesse statt. Wie das Organisationskomitee am Donnerstag mitteilte, ist alles bereit für das grosse Volksfest. Oldtimercorso, Riesenrad und lokale Erzeugnisse mitten im Dorf mit den prächtigen Fachwerkbauten werden wohl erneut tausende Menschen von nah und fern anlocken.

25. August 2022 Daniel Krähenbühl

Teilen



Der Oldtimer-Autocorso ist eine der Hauptattraktionen. (Bild: ZVG)

Alle drei Jahre findet in Rafz die Herbstmesse statt. 2019 ist mit rund 16'000 Besucherinnen und Besuchern ein neuer Rekord aufgestellt worden - in einem Dorf mit knapp 4'700 Einwohnerinnen und Einwohnern. Das zeigt, dass sich das Volksfest über das Rafzerfeld hinaus eine grosse Anhängerschaft erworben hat.

Das Organisationskomitee zählt die Gründe für die grosse Beliebtheit auf: «Die Liebe zum Detail, die friedliche und fröhliche Stimmung und die Begeisterung im ganzen Dorf» würden den Charme der Herbstmesse Rafz ausmachen, heisst es in der Mitteilung vom Donnerstag.

## **Historische Kulisse**

Den passenden Rahmen bildet das historische Dorf Rafz. Die Fachwerkbauten und Dorfbrunnen werden für die Messe reich mit Blumen dekoriert. Überall gibt es alte Trachten und liebevolle Feststände zu bewundern.

Damit sich Rafz im besten Licht präsentieren kann, haben sich hunderte von Freiwilligen seit Monaten ins Zeug gelegt. «Die Dorfvereine und das lokale Gewerbe haben viel Zeit und Energie investiert», so das OK.

## **Wein und noch viel mehr**

Die Herbstmesse Rafz hat ihren Ursprung im lokalen Weinbau. Die lokalen Winzer mit ihren teilweise preisgekrönten Weinen sind noch heute ein wichtiger Bestandteil des Traditionsanlasses. Nicht nur die Degustation der Rafzer Weine sorgt für Genuss, in den zahlreichen Festbeizli und an den Ständen kann man aus einem abwechslungsreichen Verpflegungsangebot auswählen.

Eine der Hauptattraktionen der Rafzer Herbstmesse ist der Oldtimer-Autocorse. Rund 60 historische Fahrzeuge tuckern mehrmals in gemütlichem Tempo durch das Festgelände. Nostalgie verströmt auch das 33 Meter hohe Riesenrad.

Zahlreiche Aktivitäten der Schule, der Jugendarbeit und der Pfadi sorgen dafür, dass die Rafzer Herbstmesse auch den Kindern in bester Erinnerung bleiben wird. Und mit Disco, Rock, Schlager, Blaskapelle oder Orgelklängen gibt es ein musikalisches Angebot für alle Generationen. Bei der Eröffnung der Herbstmesse Rafz am 24. September wird auch der Zürcher Regierungsrat Mario Fehr anwesend sein. (dak)